

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Datangi Tempat Rawan Dan Warung Jamu
Penjual Miras Anggota Polsek Tempuran
Polres Karawang dalam giat KRYD Guna
Antisipasi hal pemicu tindak kriminal.**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jul 23, 2024 - 07:50



Polres Karawang Polda Jawa Barat, Guna Antisipasi gangguan Kamtibmas, Anggota Polsek Tempuran Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan Kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) guna antisipasi Curat, Curas,

Curanmor pada jam - jam rawan kejahatan, Minggu (21/07/2024) pukul. 21.30Wib

Kegiatan KRYD ini dilakukan Oleh Anggota Polsek Tempuran Aipda M. Ahri bersama Bripka Hendri A dan dipimpin langsung Aiptu Irwan Kusumah Bawas Polsek Tempuran dengan menyusuri jalan Raya Tempuran dan mendatangi kios jamu penjual minuman keras (miras) di Kec Tempuran yang bertujuan antisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tempuran

"Kapolda Karawang, Polda Jabar melalui Kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH. mengatakan, Kegiatan KRYD yang dilakukan polisi adalah salah satu cara untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif,

"Kegiatan ini dilakukan untuk mencegah dan mempersempit ruang gerak tindak kejahatan," kata Kapolsek Tempuran, Senin (22/07/2024)

Kapolsek menjelaskan, tujuan Kegiatan KRYD ini memberikan himbauan Kamtibmas serta untuk meminimalisir angka kejahatan C3 (Curat, Curas dan Curanmor) dan gangguan keamanan serta memberikan edukasi kepada masyarakat.

"Dalam giat Patroli antisipasi 3C, anggota kami juga melakukan dialogis kepada masyarakat untuk memberikan himbauan Kamtibmas," ujarnya

Petugas juga melakukan razia terhadap warung jamu yang menjual miras dan obat - obatan terlarang yang memabukan

"Dalam KRYD juga melakukan penertiban sekaligus merazia warung jamu yang masih menjual minuman keras, karena tidak sedikit terjadinya tindak kriminalitas dan kekerasan oleh para pelaku kejahatan berawal dari minum - minuman keras", tandasnya

Disampaikan dalam kegiatan KRYD, agar warga lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian terhadap kamtibmas dilingkungan masing - masing

"Kami laksanakan KRYD dan masyarakat kami himbau untuk menjaga keamanan di wilayah masing-masing guna menciptakan Kamtibmas yang kondusif, pungkasnya

#Polreskarawang #Humaspolreskarawang #Polsektempuran
#Humaspolsektempuran